

, URL: http://www.swp.de/ulm/lokales/ulm_neu_ulm/art4329,512653,A

10.06.2010

Maria Burgi wird besondere Ehre zuteil

Laupheim/Ulm.



Maria Burgi ist das bundesweit einzige Ehrenmitglied der IG Metall

Der 97-jährigen Maria Burgi, die sich mehr als 80 Jahre lang für Arbeitnehmerrechte eingesetzt hatte, wurde eine besondere Ehre zuteil. Ihr ist gestern während einer Delegiertenversammlung in Laupheim die Urkunde für die Ehrenmitgliedschaft in der IG Metall überreicht worden. Maria Burgi ist damit das einzige Ehrenmitglied der Gewerkschaft in ganz Deutschland, heißt es in einer Mitteilung des Ulmer IG Metall-Büros. Sie äußerte bei dieser Gelegenheit den Wunsch, dass "doch viel mehr Menschen Mitglied der Gewerkschaften sein sollten". Maria Burgi selbst wurde als 16-Jährige im Jahr 1929 Gewerkschaftsmitglied. Nach dem Krieg war sie am Wiederaufbau der Hutfabrik Mayser beteiligt. Als zweite Vorsitzende des Betriebsrats setzte sie sich für eine Vielzahl wegweisender Verbesserungen der Arbeitsbedingungen ein und war auch über den Betrieb hinaus gewerkschaftlich aktiv, unter anderem als Mitglied der Tarif- und Verhandlungskommission für die deutsche Hutindustrie. ref

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten.
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung/td>